



Newsletter

21. März 2015, Nr. 22

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Es ist wieder an der Zeit, euch über den aktuellen Stand unseres Vereins zu informieren.

Vereinsnamen

Die Mitgliederversammlung vom 18. November 2014 war erneut gut besucht und es wurde heiss diskutiert. Besonders intensiv wurde über die vom Vorstand angeregte Namensänderung des Vereins geredet. In der Folge kam es zu einem sehr knappen Ergebnis. Mit 10 zu 8 bei verschiedenen Enthaltungen sprach sich die Versammlung nur knapp für den Namen „Verein Luzerner Naturheilpraktiker“ aus. Wie der Vorstand im Nachgang feststellen musste, ist dieser Entscheid nicht rechtsgültig. Gemäss Statuten müssen Vereinsbeschlüsse mit einer 2/3 Mehrheit der Anwesenden gefasst werden. Der Vorstand wird deshalb an der Mitgliederversammlung 2015 die Namensänderung nochmals traktandieren. Wir haben erkannt, dass wir frühzeitig und umfassender über die vorgeschlagenen Varianten informieren müssen, um eine fundierte Diskussion und einen breit abgestützten Konsens zu ermöglichen.

Homepage - Praxisbeschreibung

Neu ist es jedem Mitglied möglich, im Rahmen der auf unserer Homepage publizierten Praxisadressen mit maximal 110 Zeichen eine persönliche Praxisbeschreibung vorzunehmen. Wer davon Gebrauch machen möchte, kann dies problemlos über unsere Vereinshomepage mit Hilfe des vorbereiteten Formulars „Adress- & Stammdatenänderung“ via Navigation „Verein/Mitgliedschaft“ initiieren.

16. Juni 2015: NaturheilpraktikerInnen-Treffen an der Reuss

Der Zusammenhalt unter den Naturheilpraktiker/-innen ist uns wichtig. Darum organisieren wir wie bereits in den letzten zwei Jahren einen „Stamm“. Es wäre schön, wenn möglichst viele Vereinsmitglieder diese Gelegenheit nutzen würden, um Kollegen und Kolleginnen kennenzulernen, sich auszutauschen und sich weiter zu vernetzen. Gerne möchten wir mit euch an diesem Abend auch in ungezwungener Atmosphäre über die vorgeschlagene Namensänderung des Vereins diskutieren. Reserviere dir also diesen Termin.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich – einfach kommen! Der Verein übernimmt die Kosten eines Getränkes.

NATURHEILPRAKTIKERINNEN-TREFFEN AN DER REUSS

Dienstag 16. Juni 2015, 19.30 Uhr

Restaurant Reussfähre, Sentimattstrasse 14, 6003 Luzern

Das traditionsreiche Restaurant liegt zwischen St. Karli- und der Geismattbrücke beim Nölliturm (linkes Flussufer), ca. 10minütiger Spaziergang von der Luzerner Altstadt und 3 Minuten von der Bushaltestelle Kreuzstutz (Linie 2) entfernt. Parkplätze sind im Quartier oder im nahen Parkhaus (siehe Plan) vorhanden.

Wir freuen uns, möglichst Viele am 16. Juni in Luzern zu sehen.

Mit besten Grüssen

Renata M. Meile
Martin Schmidlin

